

A PROPOSITO DE LAS NUEVAS «ACLARACIONES» DE LA ARCIC SOBRE LA EUCARISTIA Y EL MINISTERIO

Una nueva referencia a la cuestión
de la ordenación de mujeres

1. NUEVAS «ACLARACIONES» DE LA ARCIC

Las *Aclaraciones* de la Comisión Internacional Anglicana / Católico Romana (ARCIC II), que ahora se publican en español acompañadas de la *Declaración* que las introduce, de los Obispos Copresidentes de la ARCIC, y la *Carta* del Presidente del Pontificio Consejo para la Unidad, el Cardenal Edward Idris Cassidy¹, quieren ser la respuesta, largamente pensada y definitiva por su parte, de la Comisión a las indicaciones críticas de la *Respuesta a la Relación Final de la ARCIC I* (1991)². Se trata de la respuesta definitiva a la *Relación Final*, elaborada conjuntamente por la Congregación de la Fe y el Pontificio Consejo para la Unidad; respuesta que llega diez años después de las primeras *Observaciones*

¹ Cf. *infra* el texto de estas *Aclaraciones*, acompañadas de la *Declaración* de los Copresidentes de la ARCIC y de la *Carta* del Cardenal E.I. Cassidy: *DiEc* 30 (1995).

² Cf. A. González Montes, *Enchiridion oecumenicum*, vol.2 (= GM 2) (Salamanca 1993), nn. 2.252-2.270.